



## Hacker devuelve 100 mil dólares en ETC luego de ataque millonario

Gate.io informó que uno de los atacantes de Ethereum Classic devolvió unos 100 mil dólares que fueron sustraídos durante un ataque del 51% realizado a la red de la criptomoneda.

Según operadores del exchange Gate.io, intentaron contactar al atacante, pero no recibieron respuesta e informaron lo siguiente:

«*Todavía no conocemos la razón. No sabemos si el atacante llevó a cabo estas acciones con fines de lucro o si nada más querían recordar a las personas los riesgos presentes en los mecanismos de consenso de la red*».

Los representantes del exchange advirtieron que la red de Ethereum Classic aún es vulnerable a otro ataque del 51%, por lo que invitaron a los usuarios a tomar acciones para evitar pérdida de fondos.

Referente al ataque, fueron más de 1,1 millones de dólares robados por hackers cuando atacaron a la red de Ethereum Classic, de los cuales, Gate.io confirmó la pérdida de cerca de 40 mil ETC, valorados en 200 mil dólares aproximadamente.

Otros exchangers importantes resultaron afectados, entre ellos, Coinbase, mismo que suspendió las actividades con ETC y luego eliminó la criptomoneda de su listado por no ofrecer suficientes garantías de seguridad para los usuarios.